

Pressemitteilung**Information für die Medien**

Kunden der Volksbank Ulm-Biberach eG mit digitalem Geldbeutel unterwegs

Ab jetzt mit dem Smartphone bezahlen

Ab Mitte Oktober können die Kunden der Volksbank Ulm-Biberach eG Ihre Einkäufe mit dem Smartphone auch direkt im Handel bezahlen. Die VR-BankingApp macht es möglich.

Ulm, 12. Oktober 2018. Ab dem 15. Oktober 2018 können Kunden der Volksbank Ulm-Biberach eG per Smartphone bezahlen – über die VR-BankingApp steht ihnen dann die bewährte girocard (Debitkarte) sowie die Kreditkarten von Mastercard und Visa digitalisiert zur Verfügung. "Mit der VR-BankingApp laden sich unsere Kunden bereits heute die digitale Bankfiliale quasi in die Hosentasche und können damit nun an der Kasse schnell und bequem bezahlen. Mobiles Bezahlen mit dem Smartphone ergänzt unser Angebot vielfältiger Bezahlmöglichkeiten um eine weitere zeitgemäße digitale Innovation", so Ralph P. Blankenberg, Vorstandssprecher der Volksbank Ulm-Biberach eG.

Sekundenschneller Bezahlvorgang bei einfacher Handhabung

Kunden der Volksbank, die die VR-BankingApp bereits nutzen, finden den neuen Menüpunkt „Digitale Karten“ in ihrer App. Dort können Sie sich für den neuen Service kostenlos freischalten. Voraussetzung dafür ist ein NFC-fähiges Android-Smartphone. Da Apple das Bezahlen mit digitalen Karten auf iPhones ausschließlich für das hauseigene Apple Pay zulässt, gibt es das Angebot für iPhone-Nutzer derzeit noch nicht. Wie beim kontaktlosen Bezahlen mit der Karte ist die PIN-Eingabe bei Zahlungen bis 25 Euro in der Regel nicht erforderlich. Mit der optionalen „ExpressZahlung“ können die Karteninhaber sogar eine digitale Karte als Standardkarte zum Bezahlen voreinstellen. Dadurch ist die Freischaltung des Bildschirms zur Bezahlung ausreichend, ohne die BankingApp zu öffnen und das auch ohne eine bestehende Internetverbindung.

NFC-Bezahlterminals im Handel schon mehrheitlich vorhanden

Das mobile Bezahlen per Smartphone im Handel erfolgt über dieselben Bezahlterminals, die bereits jetzt das kontaktlose Bezahlen mit der Karte ermöglichen. Für eine passende Infrastruktur ist gesorgt: rund 65 Prozent aller Bezahlterminals in Deutschland sind bereits umgestellt, die restlichen folgen in Kürze. Die Kunden können diese Bezahlterminals an dem vierwelligen Kontaktlossymbol erkennen, welches meist im Kassensbereich angebracht ist. Vor allem im Lebensmittel-Einzelhandel hat sich das kontaktlose Bezahlen inzwischen durchgesetzt.

Ansprechpartner für Journalisten:

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de